

Championnat d'Europe espoirs à Vil Di Sol (Italie) Le titre pour Cyril Gautier !



Publié le 06 juillet 2008

En obtenant le titre de champion d'Europe en Italie, Cyril Gautier a frappé un grand coup.

Photo archives Le Télégramme

Cyril Gautier a fait sensation en devenant champion d'Europe de la catégorie espoirs, hier en Italie.

Cyril Gautier a fait sensation en devenant champion d'Europe de la catégorie espoirs, hier en Italie. Le Costarmoricain de Langueux, qui disputait l'épreuve sous le maillot de l'équipe de France, a réalisé un véritable numéro pour aller chercher le titre. Cyril Gautier, champion d'Europe, si on vous avait dit ça... « J'aurais sans doute eu du mal à le croire. J'avais fait le déplacement en Italie pour aider l'équipe de France espoirs mais je ne pensais jamais que j'allais y remporter la plus belle victoire de ma carrière. J'y allais pour faire la course mais gagner... Je n'avais d'ailleurs jamais rien gagné en équipe de France et ma dernière victoire remontait à la Flèche Plédranaise en 2005 alors... » Comment s'est déroulé votre championnat ? « Je suis d'abord revenu tout seul sur un groupe de sept coureurs où figurait Blel Kadri, un des gars de l'équipe de France. Et puis, comme on était deux Français devant, à trente bornes de l'arrivée, je me suis dit : « Allez, on essaie, on y va ». « J'ai attaqué, j'ai rapidement réussi à prendre 1'30" au groupe de derrière et je suis parvenu à conserver 20 secondes sur la ligne. J'ai encore du mal à réaliser ce que je viens de faire ».

A quoi avez-vous pensé en franchissant la ligne ? « À ce que Joël Marteil, mon entraîneur, m'avait dit durant la semaine. J'étais super déçu d'être passé à côté, dimanche dernier, lors des championnats de France (à Semur-en-Auxois) et il m'avait répété que le vélo n'est pas une science exacte. J'en ai la preuve aujourd'hui. J'ai aussi beaucoup pensé à Gaël (NDLR : Gaël Boisorieux, victime d'un accident mortel de moto le 9 juin dernier). On habitait l'un à côté de l'autre et on courait ensemble dans l'équipe juniors des Côtes-d'Armor. C'était un bon copain. Ce titre, il est aussi pour lui ».